



In der Ausstellungshalle: Michael und Anina Cahsel in ihrer neuen Zweigstelle in Löhne.

FOTO: NICOLE SEILERMANN

Neues Werk im Nachbarort

Michael Cahsel eröffnet BMW02-Ausstellungshalle

■ **Löhne (nisi).** Seinen Hauptsitz hat er seit mehr als zehn Jahren im benachbarten Bad Oeynhausen. Nun ist Michael Cahsel als BMW02-Händler auch in Löhne vertreten. Am Benzweg 5-7 eröffnete der 43-jährige eine neue Ausstellungshalle mit angrenzender Werkstatt.

„Bad Oeynhausen bleibt aber erster Standort“, sagt Michael Cahsel, der neben den 500 Quadratmetern an der Mindener Straße, nun noch 750 in Löhne sein eigen nennt. Untergebracht hat er in seinem Werk II, wie er es nennt, 18 Autos, davon elf in der neuen Ausstellungshalle – alles BMW02. „In Bad Oeynhausen bleibt der Versand und das Lager, hier entsteht der neue Verkauf und eine Werkstatt.“ Ganz aufgeben möchte er die Kurstadt allerdings momentan noch

nicht: „Dazu ist die Lage viel zu interessant.“ Erst wenn die Nordumgehung fertig sei, werde er die Mindener Straße verlassen. „Ich fürchte, dann wird der Standort dort nicht mehr so attraktiv sein.“

Seit 1997 hat Michael Cahsel seine Firma „BMW 02“, seit 2000 ist er in Bad Oeynhausen, davor hatte er sein Domizil auf einem kleinen Bauernhof in Mennighaffen. „Es geht also wieder zurück zu den Wurzeln“, sagt der gebürtige Gohfelder lachend.

Baujahr April 1966 ist der älteste 02, den Cahsel in seiner Ausstellung stehen hat. „Ein 1600-02 in Weiß.“ Wobei die eigentliche Besonderheit der 1802 ist, der „original 45.444 Kilometer auf dem Tacho stehen hat“ und in Dunkelblau glänzt.